

Fecha 18.11.2014	Sección Primera: Notivial	Página 16
---------------------	------------------------------	--------------

Difícil puente largo

Bloqueos en autopistas complicaron el regreso de miles de automovilistas

ENRIQUE LUNA/REPORTERO

TWITTER @ENRIQUELUNA84

Nuevamente el último puente del año se convirtió en una penuria para miles de automovilistas, que aprovecharon los festejos del Día de la Revolución, debido a los bloqueos que se registraron en las casetas México-Cuernavaca y en la México-Querétaro.

Primeramente Caminos y Puentes Federales (Capufe) reportaron la presencia de manifestantes en la México-Querétaro cerca de Tepetzotlán, que el hecho no afectó la circulación de la importante vía, sin embargo, policías pidieron a los conductores manejar con precaución.

“Autopista México-Querétaro, caseta Tepetzotlán registra presencia de manifestantes, sin afectar circulación, maneje con precaución”, explicó en las redes sociales.

No obstante, el organismo de la Federación detalló que también hubo presencia de personas en la caseta México-Cuernavaca, en la delegación Tlalpan, pero los pocos quejosos que se encontraban en el lugar, no afectaron la circulación en ningún momento.

Cabe destacar que a diferencia de las autopistas antes mencionadas la México-Pachuca, México-Toluca, México-Puebla mantuvieron una circulación deseable, a pesar que miles de automovilistas regresaban a la capital.

Aunque no se registraron incidentes de gravedad durante el retorno de vacacionistas, que sufrieron algunas complicaciones durante su regreso; agentes de la Policía Federal agilizaron el tránsito en las entradas de la capital de la República.

Por otra parte, las centrales camioneras de la ciudad registraron mayor movimiento en la zona de andenes, debido a que miles de personas regresaron de diversos destinos turísticos del país, principalmente del estado de Morelos, Puebla y Estado de México.



